

Herbstreise der Tiroler Krippenfreunde vom 6. Oktober bis 10. Oktober 2023

Osttirol – Südtirol - Kärnten

Unsere Herbstreise vom 6. bis 10. Oktober 2023 führte uns ins schöne Osttirol, genau gesagt ins idyllische Örtchen Obertilliach im Lesachtal.

Das vom Reisebüro Wechselberger und Landesobmann-Stellvertreter Alois Aufschnaiter zusammengestellte Programm versprach Abwechslung, von Osttirol über Südtirol und Kärnten, hier war für jeden was dabei. Für einige von uns ging es recht zeitig in der Früh los, die „75 Krippeler“ kamen aus ganz Tirol, es war wieder für viele ein schönes Zusammenkommen nach längerer Zeit. Nach einem stärkenden Frühstück in Mittersill ging es weiter zur sehenswerten Wallfahrtskirche von Maria Luggau, dort trugen uns einige Mitglieder, vom KV-St.Leonhard, Marienlieder vor und unser geistlicher Beirat „Diakon Manfred Prodingner“ erzählte uns wissenswertes über den Wallfahrtsort. So möchten wir uns auf diesem Weg, bei allen herzlich bedanken, denn wir kamen immer wieder in den Genuss der wunderbaren Stimmen der Sängerinnen und zu den Erklärungen der verschiedenen Kirchen.

Am späten Nachmittag, nach der Ankunft im Hotel gab es noch einen interessanten Rundgang durch Obertilliach mit unserem Wirt Sepp Lugger, welcher uns Einblicke in die Geschichte seines Heimatdorfes gab. Beim anschließenden gemütlichen und sehr guten Abendessen bekamen wir noch Besuch vom berühmten Nachtwächter aus Obertilliach.

Am Donnerstag fuhren wir taleinwärts nach Innervillgraten wo wir den Wollverarbeitungsbetrieb „Villgrater Natur“ besuchten, im Anschluss daran zur Ortschaft Kalkstein. Bei der kleinen Pfarrkirche Maria Schnee konnte das Grab von Pius Walder besucht werden. Nach einer deftigen Jause fuhren wir zurück nach Lienz. Dort angekommen zog es ein paar von uns auf den wunderbaren Stadtplatz zum Bummeln, viele nutzten die Möglichkeit für einen Besuch der Krippenwerkstatt des KV-Lienz, wo wir von Heini Sorko und seiner Frau Inge, sowie von Karin Wibmer, sehr herzlich begrüßt wurden. Bei Kaffee und Kuchen wurde viel Wissenswertes unter den Krippenfreunden ausgetauscht.

Am Sonntag stand Südtirol am Programm, wir fuhren ins Ahrntal zum Krippenmuseum Maranatha in Luttach, neben wunderschönen Krippen kam auch der gemütliche Teil bei einem Gläschen Wein nicht zu kurz. Nach dem Mittagessen ging es weiter zum Pragser Wildsee, dem größten natürlichem Dolomitensee Südtirols. Die meisten gingen ein Stück spazieren, nutzten die tollen Fotomotive und genossen die Sonne. Im Hotel angekommen wartete bereits ein genussvolles Törggelenü auf uns.

Nach einer, für so manchen kurze Nacht ging es am Montag nach Kärnten zum Weißensee und einer Schifffahrt. Es war ein sehr gemütlicher Tag, beim Hotel angekommen blieb noch genügend Zeit zum Spazieren, eine Runde zu schwimmen oder für ein Nickerchen, bevor wir uns ein letztes Mal das vorzügliche essen schmecken ließen.

Am Dienstag hieß es früh aus dem Bett, frühstücken, Koffer verladen und Abfahrt Richtung Großglockner. Auf der Kaiser-Franz-Josefs-Höhe angekommen erwartete uns ein hervorragender, freier Blick auf den Großglockner. Unsere schönen Tage der Herbstreise

gingen leider dem Ende zu, nach einem letzten gemeinsamen Mittagessen in Fusch, fuhren wir bei schönstem Wetter wieder Richtung Nordtirol.

Wir konnten diese Woche viele schöne Eindrücke mitnehmen und viele lustige Stunden miteinander verbringen. Es wurden neue Bekanntschaften geschlossen, sowie Ideen und Gedanken ausgetauscht. In diesem Sinne wünsche ich euch allen eine schöne Zeit und allen ein herzliches Dankeschön die zu dieser wunderschönen Woche beigetragen haben.

Christine Breitenlechner

Schriftführer-Stellvertreterin